



## Info antifasciste:

# Les identitaires - 100% racistes!!

Depuis peu, un nouveau groupe d'extrême-droite devient en plus apparent à Vienne. Il se fait appeler «mouvement identitaire Autriche». Le groupe répand des idées racistes et se montre ouvertement sexiste. Initialement, les identitaires étaient principalement actifs sur Internet, entre temps on peut aussi trouver des autocollants et graffitis dans la ville.

Le «Bloc identitaire» a été fondé en France en 2004, où il diffuse principalement un racisme anti-musulman. Inspirés par les actions du groupe français, tels que l'occupation d'une mosquée, des groupes similaires ont été fondés à partir de 2012 dans les pays de langue allemande.

En Autriche, il existe dans plusieurs Länder des groupes autonomes, le «mouvement identitaire de Vienne» est le plus actif. Or il est bien connu que dans le groupe de Vienne une majorité des membres vient de la scène néo-nazie, et qu'il existe des contacts avec les corporations étudiantes d'extrême-droite.

L'atmosphère de droite qui règne en Autriche leur permet d'agir ouvertement et agressivement. Avec des messages racistes ils ont déjà perturbé plusieurs événements, comme la réunion d'information antifasciste au sujet de leur groupe. En outre, ils agissent offensivement contre les demandeurs d'asile et ont déjà perturbé une réunion de Caritas pour plus de tolérance et pour une coopération solidaire. Sur leur plate-forme Internet, ils se déchaînent presque tous les jours contre tous ceux qui ne partagent pas leur vision du monde qui se limite en grande partie à l'Europe centrale, bref - contre tous ceux qui ne sont pas blancs et chrétiens et/ou qui ne correspondent pas à l'image de la famille conservatrice, ou à leur image des sexes. Le groupe se sert principalement de Facebook pour propager ses idées fascistes, trouver des sympathisants et pour se présenter.

Les identitaires utilisent délibérément un vocabulaire différent pour cacher leur racisme et leur position de droite. Ainsi, ils essaient en particulier de séduire les jeunes, et de les gagner pour leurs idées en faisant peur. Ils prétendent qu'ils ne sont pas (soit 0%) raciste, mais à «100 % identitaire». Cependant, ils représentent le même racisme que la droite traditionnelle et le FPÖ, qui à bien des égards recoupe l'idéologie (néo) nazi, mais en utilisant tout un autre langage. Un exemple: Ils ne disent pas ouvertement «étrangers dehors», mais font valoir que la «culture autrichienne doit être protégée des étrangers». Cette argumentation est clairement raciste et discriminatoire. Cette identité artificielle à laquelle ils se réfèrent, est basé sur une image masculine, blanche et chrétienne de l'homme, qui doit être protégée. Cette image est, à leurs yeux menacée, en particulier par l'immigration et la dissolution de liens familiaux traditionnels (la mère aux fourneaux, le père comme soutien de famille, les enfants). Une de leurs plus grandes occupations est donc l'incitation contre tous ceux qui ne sont pas «autrichiens», ou même contre tous ceux qui rejettent le nationalisme, le patriotisme et la discrimination.

Les identitaires utilisent comme une marque distinctive, un «lambda» jaune sur un fond noir - un triangle plat à l'intérieur d'un cercle. On retrouve ce signe sur l'ensemble de leurs autocollants, sur Internet et sur d'autres documents publiés par eux. Le tout est complété par des textes racistes ou sexistes.

Donc si vous voyez un tel matériel, enlevez le! Ne laissez aux identitaires aucun espace pour diffuser leur propagande discriminatoire et ne les laissez agir en toute tranquillité. Informez vous sur les identitaires et ne vous laissez pas embobiner!

**Contre** le fascisme, le sexisme, le racisme, le patriotisme et l'exclusion!